

Referenz Eingewöhnung 2024

Die Eingewöhnung unserer Tochter bei C'mone war eine durchweg positive Erfahrung, die unsere Erwartungen weit übertroffen hat. Bereits frühzeitig vor Beginn der eigentlichen Betreuung wurden regelmäßige Kontakte gepflegt. Dies begann mit einem schriftlichen und telefonischen Austausch, der uns ein Gefühl von Sicherheit und Vertrauen vermittelte. Der persönliche Kontakt intensivierte sich dann durch ein Kennenlernen in der Tagespflegestelle, das uns die Möglichkeit gab, die Umgebung näher kennenzulernen. Hervorzuheben ist auch der anschließende Besuch zu Hause, der es unserer Tochter ermöglichte, C'mone in ihrer gewohnten Umgebung zu erleben und näher kennenzulernen.

Die ständige Kommunikation mit der Tagespflege war vorbildlich. Wir erhielten regelmäßig Sprach- und Textnachrichten sowie Bild- und Videomaterial, was uns stets auf dem Laufenden hielt und uns das Gefühl gab, ein Teil des Alltags unserer Tochter zu sein.

C'mone lebt das Motto "Zusammen sein/Zusammenhalt" in einer Weise, die an eine liebevolle Großfamilie erinnert. Es ist ihr wichtig, dass sich alle wohlfühlen und es jedem gut geht, sowohl seelisch als auch gesundheitlich. Diese Fürsorge zeigt sich im respektvollen Miteinander und im Einsatz verschiedener technischer Hilfsmittel wie dem Healy und dem Hyla, sowie der Verwendung gesundheitlicher Öle im Diffusor.

Regelmäßige Geschenke für Groß und Klein und Familienfeste zu allen Jahreszeiten tragen zu einer harmonischen und freudvollen Atmosphäre bei. Die Verpflegung ist ein weiteres Highlight: C'mone setzt auf selbst angebautes Gemüse und alle Mahlzeiten werden frisch zubereitet, unterstützt durch engagierte Angestellte.

Die musikalische Frühförderung und das KinderYoga sind wertvolle Ergänzungen, die Anwesenheit von Haustieren bereichert den Alltag zusätzlich und fördert das Verantwortungsbewusstsein und die soziale Kompetenz der Kinder.

Alles in allem sind wir überaus dankbar für die herzliche, liebevolle und professionelle Betreuung, die wesentlich dazu beigetragen hat, dass sich unsere Tochter von Anfang an wohl und geborgen fühlt. Wir können die Tagespflege Büttgenbach uneingeschränkt weiterempfehlen.


Familie  & 

Köln, 10.06.2024